

事業部

1月28日(日) 第17回「新春カラオケ大会」



事業部長 金子一郎

コロナで休止していた新春カラオケ大会を4年ぶりに開催しました。

皆様待ちに待ったという感じで応募され、43人が揃いました。阪大の留学生も3人、市会議員さんも2人参加されました。

応援席は満席で、椅子を追加する程盛り上がりました。

運営委員、楠友会、役員が一体となって準備した「ぜんざい」や「一銭焼き」も好評でした。皆様のご協力に感謝いたします。



4年振りの舞台が整いました



小休止の楽しみ。一銭焼きとぜんざい



留学生さん(左からお2人)と和やかに



たくさんの応援、ありがとうございました

3月17日(日)

親子そば打ち教室

コロナで休止していた親子そば打ち教室を5年振り開催しました。役員初め、打ち方を忘れていたため、関係者の練習会を行って臨みました。正田講師の指導の下、45名が参加しました。阪大留学生の参加もありました。打ち終わった後は、皆で賑やかにそばを賞味しました。関係者の皆様のご協力に感謝いたします。今年度は7月28日(日)に、親子そば打ち教室を開催する予定です。



未来のそば打ち名人?!



そば打ち名人のお手本



かなり力仕事です



おいしいおそばになあれ